

juin 2012

Gros oeuvre : Duroux

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#)

Duroux reprend Sovidal

Dans le cadre de son développement, le groupe Duroux spécialisé dans la fabrication de produits béton et de solutions d'aménagement extérieur a fait l'acquisition en mars dernier de la société Sovidal. Acteur majeur sur le marché des dalles gravillonnées, Sovidal bénéficie de plus de trente ans d'expérience et a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires d'environ quatre millions d'euros. Produits phares de l'entreprise au même titre que les dalles d'étanchéité sur plots, les dalles gravillonnées sont reconnues pour leur résistance (notamment aux intempéries), leurs performances antidérapantes et leur esthétisme, ce dernier grâce à un procédé industriel basé sur l'intégration des gravillons dans le support béton.

Pour le groupe Duroux, qui commercialise ses produits via les mêmes canaux de distribution, à savoir les négoces matériaux et les GSB, ce rachat est l'occasion d'étendre un savoir-faire déjà fort de douze sites de production mais aussi de compléter une offre générale qui comprend entre-autre des dalles, des murets, des piliers et ornements et des parements de façade en pierre reconstituée.